

TIERRAPURA

INFORMACIÓN SIN CENSURA

Los CDC eliminan las vacunas contra el COVID-19 para niños y mujeres embarazadas sanas del calendario de vacunas “recomendadas”.

A partir de hoy, los CDC ya no recomendarán las
vacunas COVID-19 para niños y mujeres embarazadas
sanas, anunció esta mañana el secretario del HHS,
Robert F. Kennedy Jr.

27 May 2025



Traducido de [The Defender](#) por TierraPura

A partir de hoy, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) ya no recomendarán las vacunas contra la COVID-19 para niños y mujeres embarazadas sanas, anunció esta mañana el secretario de Salud y Servicios Humanos de EE. UU. (HHS), Robert F. Kennedy Jr.

En un [video publicado en X](#), Kennedy estaba flanqueado por el Dr. Jay Bhattacharya, director de los Institutos Nacionales de Salud, y el Dr. Marty Makary, comisionado de la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos, mientras hacía el anuncio.

“No podría estar más contento de anunciar que, a partir de hoy, la [vacuna contra la COVID](#) para niños sanos y mujeres embarazadas sanas ha sido eliminada del calendario de vacunación recomendado por los CDC”, dijo.

Kennedy dijo que la administración Biden había recomendado las vacunas de refuerzo, aunque no tenía datos clínicos que respaldaran la recomendación.

“Eso termina hoy. Es cuestión de sentido común y es buena ciencia”, añadió Bhattacharya.

Mary Holland, directora ejecutiva de [Children’s Health Defense](#) (CHD), que desde el principio instó a los CDC a no recomendar las [vacunas](#) para los niños y desafió a la agencia después de que lo hizo, celebró la noticia.

¡Aleluya!, exclamó Holland. Añadió:

Estas vacunas peligrosas y mal probadas han causado lesiones y la muerte a demasiados niños. Y muchos de sus efectos secundarios a largo plazo siguen siendo desconocidos. Este es un gran paso en la dirección correcta.

CHD instó a los CDC a no añadir estas peligrosas vacunas al calendario infantil. Cuando nos ignoraron, luchamos sin descanso para que las eliminaran. Esta es una victoria para todos los niños y las mujeres embarazadas.

En 2022, [CHD demandó a la FDA](#) por otorgar la autorización de uso de emergencia de las vacunas contra el COVID-19 para niños y bebés. La demanda alegaba que la FDA abusó de su facultad de emergencia para imponer el uso de biológicos peligrosos en menores. La organización apeló el caso hasta la [Corte Suprema de Estados Unidos](#) , que se negó a escucharlo.

Incluso en el punto álgido de la pandemia, los expertos coincidieron en que los niños corrían un riesgo extremadamente bajo de contraer COVID-19. Poco después de la autorización de las vacunas, los informes sobre lesiones causadas por las vacunas y los estudios revisados por pares mostraron que estas estaban relacionadas con [la miocarditis](#) y la pericarditis, especialmente en jóvenes, además de muchos otros riesgos.

Sin embargo, las agencias [de salud pública](#) autorizaron la inyección para personas de 16 años o más desde el principio, y ampliaron esa [autorización a los niños de 12 años](#) en mayo de 2021. La FDA autorizó el medicamento para niños de 5 años o más en octubre de 2021, y para [bebés de 6 meses o más](#) en junio de 2022.

La vacuna contra el COVID-19 nunca recibió la aprobación de la FDA para niños menores de 12 años; permanece bajo autorización de uso de emergencia.

Sin embargo, en febrero de 2023, los [CDC añadieron la vacunación contra la COVID-19 a su calendario de vacunación](#) rutinaria para niños y adultos, y los asesores de vacunación de la agencia la recomendaron unánimemente. Los CDC han seguido recomendando dosis de refuerzo anuales para niños.

El calendario es la base de las recomendaciones [de vacunas](#) que realizan la mayoría de los médicos.

El calendario de vacunación de los CDC también proporciona orientación formal a los funcionarios de salud pública estatales y locales que establecen las normas sobre las vacunas obligatorias para asistir a la escuela. Por lo general, los niños deben recibir todas las [vacunas del calendario](#) para que se les considere al día con sus vacunas.

Las vacunas incluidas en el calendario infantil también son financiadas por el [Programa de Vacunas para Niños](#) , que distribuye vacunas gratuitas a niños cuyas familias no pueden costearlas. [Según los CDC](#) , más del 50 % de los niños tienen el costo de sus vacunas cubierto por el programa.

[El Wall Street Journal](#) (WSJ) informó a principios de este mes, citando a fuentes internas anónimas, que el HHS estaba trabajando en un [plan inminente para dejar de recomendar](#) las vacunas. Sin embargo, la agencia nunca confirmó el informe del WSJ, que indicaba que se esperaba un anuncio “en los próximos días”.

La semana pasada, la [FDA anunció planes](#) para [limitar las aprobaciones de vacunas actualizadas contra el COVID-19](#) a personas mayores de 65

años y personas con una o más afecciones de salud que las ponen en alto riesgo de contraer el virus.

Según el anuncio, las nuevas vacunas contra el COVID-19 para niños y adultos sanos deben pasar por ensayos clínicos controlados con placebo antes de que puedan ser aprobadas.

El anuncio generó críticas de quienes señalaron que, debido a que el plan de aprobación haría que las vacunas estuvieran disponibles para cualquier persona en un grupo de alto riesgo, muchos niños y todas las mujeres embarazadas seguirían siendo elegibles para recibir las vacunas.

El anuncio de hoy parece abordar la preocupación sobre las mujeres embarazadas.

Ningún representante de los CDC estuvo presente en el anuncio. La directora interina, la Dra. Susan Monarez, renunció en marzo tras ser nominada permanentemente al cargo. Kennedy ha informado que el abogado Matthew Buzzelli es actualmente director interino.